

Yarisley y Cristian mejores del atletismo cubano en 2017



La Habana.- **LA GARROCHISTA** Yarisley Silva, medallista de bronce en el Campeonato Mundial de Londres, y el triplista Cristian Nápoles, cuarto en esa misma cita, fueron seleccionados como mejores exponentes del atletismo cubano en el 2017.

Además del tercer puesto en la cita universal, conseguido con 4,65 metros, Yarisley acumuló premios en varias paradas de la Liga del Diamante y otros mítines, incluso fue la de mayor participación internacional con 11 competiciones.

La subtitular olímpica del 2012 y reina del orbe en el 2015 ya fue anunciada también como mejor deportista femenina del país, reconocimiento que recibirá en la Gala prevista para el próximo día 23.

En cuanto a Cristian, elevó a 17,27 metros su registro personal en la campaña que ahora se despide y fue el más eficiente de los triplistas de la Isla en la final londinense, con 17,16 metros que le llevaron al mencionado cuarto lugar.

La noticia, difundida por la comisión nacional, agrega que entre los juveniles el destaque mayor lo recibieron la jabalinista Marisleysis Duharte y el triplista Jordan Díaz.

Ambos fueron campeones mundiales entre cadetes en Nairobi, pero él lo logró con marca de 17,30 metros que es la mejor de todos los tiempos entre menores de 17 años.

Para Marisleysis los 62,92 metros válidos para el oro en la capital keniana representaron récord del evento, pero antes en la Copa Cuba registró 65,44 que se anotaron también como lo máximo de la historia con una jabalina de 500 gramos.

La selección de los entendidos incluyó además destaque para otros con resultados en el año como Maikel Vidal (longitud), Amanda Armendáriz (martillo) y Silinda Morales (disco), todos dorados en el certamen de cadetes.

Entre mayores se resaltó a Yorgelis Rodríguez (heptatlón), Maikel Massó (longitud), Denia Caballero (disco), Yaimé Pérez (disco) y Yoandys Lescay (400 y 4x400), entre otros.

El atletismo cubano tendrá para el 2018 otra temporada decisiva con el aporte que se espera para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla y el mundial bajo techo de Birmingham como eventos principales.

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150395-yarisley-y-cristian-mejores-del-atletismo-cubano-en-2017>



Radio Habana Cuba